
静岡市のみどりに関するアンケート調査 
 

１ 調査目的 本市では、静岡市みどりの基本計画（令和６年４月改定予定）
に基づいて、緑地の適正な保全及び緑化の推進に関する施策を
総合的かつ計画的に進めており、引き続き、本市におけるみど
りの保全・創出、緑化の推進に係る施策を効果的に実施したい
と考えています。 

市民の皆さまの「静岡市のみどり」についてのご意見を伺い、
今後の計画の参考とするため、市民アンケートモニター調査を
実施しました。 

２ 調査対象 市政アンケートモニターとして委嘱した市内在住の 150 人 
３ 回収件数 145 件（回収率 96.7％） 
４ 調査方法 インターネットによるアンケート調査 
５ 調査期間 令和５年５月 25 日（木）〜５月 31 日（水） 
６ 担当課 緑地政策課 

 
７ 回答者の属性 

葵区 駿河区 清水区 全体 
51 人 45 人 49 人 145 人 

35.2％ 31.0％ 33.8％ 100.0％ 
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問１ 
  あなたが「みどり」に求める機能について教えてください。（選択は３つまで） 

※みどり…公園、学校、農地、街路樹の樹木や草花のほか、河川や池などの水辺も含めて
「みどり」と定義します。 

 

 
 
 
問２ 
  あなたが次世代に残したいと思う本市の代表的な「みどり」を教えてください。（選択

は３つまで） 
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火災時の延焼防止

地域コミュニティ形成の場
災害時の救援活動拠点
運動・健康づくりの場

災害時の避難場所
雨水貯留による水害防止

ヒートアイランド現象の緩和
子どもの健全な育成の場

生物の生息地
良好な景観形成

休息・癒しの場（サードプレイス）
二酸化炭素の吸収・大気の浄化

みどりに求める機能
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0.0 5.0 10.0 15.0 20.0 25.0

大浜公園
住宅地の生垣などのみどり

街路樹のみどり
農地のみどり

沿岸部の松林（羽衣の松を含む）
あさはた緑地

日本平公園
身近にある公園（街区公園）

山間地のみどり（南アルプスを含む）
駿府城公園

次世代に残したいみどり



問２ その他の意見 
葵区 男性 60 代 城北公園、浅間神社(賤機山)、清水山公園 
葵区 女性 40 代 城北公園、賤機山〜浅間山 
葵区 女性 60 代 浅間神社 

駿河区 男性 60 代 登呂公園 

清水区 女性 50 代 
河川敷のみどり 
船越堤公園のみどり 

 
 
問３ 

現在の静岡市の「みどり」について、量および質の観点からあなたはどのように感じて
いますか。 

※みどり…公園、学校、農地、街路樹の樹木や草花のほか、河川や池などの水辺も含めて 
「みどり」と定義します。 

※みどりの質…景観向上、生物の生息空間、癒し、気候緩和など、みどりが持つ機能のこ
とを意味します。 

 
 
問４ 

問 3 で回答いただいた静岡市のみどりについて、そのように感じている理由を教えて
ください。（自由回答） 
No 問３の回答 理由 

1 量、質ともに満足 公園などのみどりは綺麗に管理されていると感じるため。 

27.6％

29.7％10.3％

32.4％

みどりに対する満足度

量、質ともに満足

量は満足だが質が不満

量は不満だが質は満足

量、質ともに不満



2 量、質ともに満足 
朝通勤時に、定期的に道沿いの花を手入れされてる方をお見かけする。丁寧に手
入れしていただいているおかげが、花も綺麗に咲いており良好な景観が形成、維
持されていると思うから。 

3 量、質ともに満足 

北の山間部と駅周辺の街のどちらもあり、量はちょうどいい。 
質について、少し歩けば日本平や賤機山に行け身近に緑があっていい。また、駿
府城公園のように街から歩いて行けるところに、みどりを感じながら散歩できる
場所があり、日常の中で気楽に楽しめる。 

4 量、質ともに満足 あまり「みどり」に触れないが、周りに街路樹が多いため満足しているから。 

5 量、質ともに満足 静岡市には整備された緑地帯が多くあり、自然豊かだと感じるから。 

6 量、質ともに満足 
近所を歩いても、花や木を育てている方が多く、家庭で植物を大切にしている事
が良く分かります。また、お街ちや町内の公園等にも、ほどよく「みどり」があ
り、目が休めます。またちょっと行くと山等もあり、満足ですね。 

7 量、質ともに満足 ほかの都市に比べ公園が多く整備されていると思います。 

8 量、質ともに満足 不満を持ったことがないので 

9 量、質ともに満足 自然を効率的に活かして量手入れもよく出来ていると思う 

10 量、質ともに満足 
私の住まいからは、360 度みどりがいっぱい視界に入ってきます。お街に行って
も、賤機山、駿府城公園、街路樹、各お宅のお庭の花や木々が目にすることがで
きます。常々、緑豊かな素晴らしい静岡市だなと、嬉しく思っております。 

11 量、質ともに満足 
普段みどりついてあまり意識することがなく、不満に思っていることがないか
ら。 

12 量、質ともに満足 
自宅の近くには道路の中央部の分離帯に木が植えてあり街路樹もあるので大変満
足してます 

13 量、質ともに満足 自分の周囲には適度にみどりがあり満足している。 

14 量、質ともに満足 
自分が住んでいる地域や勤務している地域については、充実した施設があり満足
しているから 

15 量、質ともに満足 駿府城公園や、西草深公園、浅間神社など、周りに緑が多いので 

16 量、質ともに満足 街路樹や山や公園など、至るところにみどりを感じる 

17 量、質ともに満足 
久能山や浅間神社等、自然、体を動かせる場所が街からすぐ行ける場所にあるた
め。 

18 量、質ともに満足 全国的にみても自然が豊かだと思います。 

19 量、質ともに満足 
静岡市は緑が多いが、逆に多すぎると思います。また海岸が減っているので、埋
め立てと道路拡張を推進して欲しい。 

20 量、質ともに満足 
山や海に囲まれた自然に溢れた公園が多いと感じる。(他県をそんなに知らないで
すが…) 

21 量、質ともに満足 

みどりの量は、自分の住んでいる地域は比較的多いいと思います。また、街中も
ここ最近みどりを増やしたデザインにしていると思います。また、質としても、
子どもと虫とりや花摘みなどに気軽に行けるし自然が多い気がするので、いいか
なと思います。 

22 量、質ともに満足 美しい自然を目にし、癒されているためです。 

23 量、質ともに満足 
城北公園は、かつては何もなかったのに、日本庭園の木々が立派になったと感じ
る 

24 量、質ともに満足 郊外に行けばすぐに緑がいっぱいの山がたくさんある 

25 量、質ともに満足 静岡市には、みどりがある方だと思う。 



26 量、質ともに満足 
静岡市のハイキングコースの整備に満足している。市の方が手入れしているの
か、ボランティアの方が知りませんが、気持ちのいい道がたくさんある。 

27 量、質ともに満足 公園等の緑は良く整備されている。 

28 量、質ともに満足 
近くには街の公園があり車で少し走れば大きな公園がある 
街路樹もけっこうあって歩くのが気持ちいい 

29 量、質ともに満足 今のままで良いと思います 

30 量、質ともに満足 

山間部も海岸沿いも、元々の豊かな自然を生かしながら公園などが整備されてい
て、市内どこに出かけても気持ちがよく、とても満足しています。 
一点気になるとすれば、街路樹のある道路や主要道路以外の場所で、雑草が生え
たまま手入れが行き届いていないところを目にするので、そこが少し残念に思い
ます。 

31 量、質ともに満足 
中心市街地にも公園があり、みどり溢れていると思う。又、手入れも行き届いて
いると思う。 

32 量、質ともに満足 
街中でも、駿府城公園や青葉公園を、中を通らなくても見るだけで癒されるか
ら。 

33 量、質ともに満足 
住んでいるのが山間だからか、身近にみどりが多くあり、自然と共に暮らしてい
るような気持ちになれます。 

34 量、質ともに満足 
静岡市は高い建物が出来て都会化してきていると思ったら駅南に広い森下公園が
あり、とても癒されました。小さい公園や広場から大規模の公園もあり、大人か
ら子供まで一緒に過ごせる場所が充実していると感じます。 

35 量、質ともに満足 
小学 1 年生の子供と一緒に歩いているとたくさんのみどりに触れられて会話の一
つにもなりますし、みどりを見ると純粋に癒されるので現状満足しています。他
県に住んでいた頃に比べてみどりが豊かだなと感じるので。 

36 量、質ともに満足 

量、質ともに適切である。 
東京等に比べて市街地にみどりが多く、みどりが市民の暮らしの中で身近な存在
となっている。 
また、大阪等では、住宅地に局所的に設けられたみどりが引き起こす鳥獣の害が
課題となっているが、静岡市ではそういった問題はない。 
量、質ともにバランスが良いと言える。 

37 量、質ともに満足 市街地と郊外のみどりと調和がとれていると感じます。 

38 量、質ともに満足 南アルプスを含む中山間地のみどりはすばらしい 

39 量は満足だが質が不満 
公園でも、きれいな芝生ではなく枯れている場所が多く感じる。緑は見えても、
雑草だったり。 

40 量は満足だが質が不満 
やはりゴミが目立って気になる点で“質”に対する不満と回答させて頂きました。 
見渡せば山や木がとても多いので量は良い 

41 量は満足だが質が不満 
地域にある公園が子供達が安全に遊べる環境ではない為、幅広い年齢が過ごして
子供達を見守る事ができる場にして欲しいと感じているため。 

42 量は満足だが質が不満 

日本平公園の近くに住んでいます。 
・清水港、富士山、伊豆半島を挑める最高の観光地ですが…日本平ホテルの客、
夢テラスで景色を見るだけ… 
せっかく全国から観光客が集まるのに、全くお金を落としてもらう場所がありま
せん。 
・茶畑など多くありますが市で有度山を整備し、集客できる施設や土地を作り緑
を有効活用して静岡が誇れる一大観光地にしてもらいたいと常々思っておりま
す。 



43 量は満足だが質が不満 

全体として自然が多い静岡市だが、市街地では田畑や庭のある民家などが減って
きている。 
市街化が進んでいるし、また相続などで古くからの家が減るのも仕方ないともい
えるが、住宅街での緑の量は減ってきていると思う。 
単に樹木や草花があり綺麗というだけでなく、身近でもっと自然を感じられる街
であってほしい。 

44 量は満足だが質が不満 
静岡市にある安倍川の河川敷の緑の質を高め、老若男女誰でもの癒しの場にでき
ればと思います 

45 量は満足だが質が不満 
少し大きな公園は、遊具や景観等いいが、近所の小さい公園は遊んでいる子をあ
まり見かけず寂しい感じ。 

46 量は満足だが質が不満 子供とよく遊びに行く雨坪公園は、手入れが行き届いていないように感じる。 

47 量は満足だが質が不満 

私の家の近くには、秋葉山公園があるのですが、浜松城の公園のようにリスが住
んでいる、池のある公園が近くにあれば、子どもにとってもっといい公園になる
のに、と思います。子どもにとって山や森などは、動物の死骸？から出る微生物
や菌がいるから、免疫力を高める効果があって良いと聞きました。動物のサイク
ルが行われるくらいの自然が理想です。木登りも感覚を養うのに良いらしいの
で、木登りができるような木があればとおもいます。 

48 量は満足だが質が不満 設備の老朽化への対策が不充分 

49 量は満足だが質が不満 
農地も多く、緑は足りていると感じます。しかし、少し奥に入れば、放置された
竹林やみかん畑、茶畑が多いのも気になります。特に、手入れされていない竹林
は根も浅く、大雨のときなどに地崩れを起こすのではないかと心配しています。 

50 量は満足だが質が不満 整備されていればなお良い 

51 量は満足だが質が不満 

幼い子どもがいる為、みどりに触れさせたいと考えることが、多い。城北公園、
駿府公園、あさはた緑地などはみどりがとても充実しており子どもにはとてもよ
い環境だと思える。休日には多くの方が訪れ賑わっており、皆さんがみどりを求
めているのを感じる。また、子どもの育成にも役立つ場所だと感じる。ただ、休
日は車が止められず、困ってしまうことも多いのが残念。今後も子ども達の遊び
場となるみどりのある環境の整備をぜひ、整えていってほしい。 
 
街路樹も季節を感じる、みどりのひとつだが、大通りの街路樹がバッサリと切断
されてるところを目にしたことがある。（静岡商工会議所前あたりなど…）その
あたりは意図的なのか、疑問を感じる。落ち葉などの掃除が大変なこともあるか
もしれないが、街路樹の役割もあると思うので、大切にしてほしいと考える。 
 
地域町内会の花壇、道路の花壇など、季節の花を目にする事が多い。植え替えや
手入れなどを行ってくださる方にはとても感謝を感じる。 

52 量は満足だが質が不満 

地域の公園でしばしば剪定が追いつかずに草木が生い茂っている場所を見かける
ことがある。防犯上の観点から、生い茂った草木が公園の外から中を見渡す際の
死角を作ってしまうというのは公園を安全に利用する上で緑の質が不足している
と思ったから。夏場は特に草木の成長が早いので夏場は他の季節よりも多く剪定
の担当者を配置するなど工夫すればより安心安全な公園にすることができると思
う。 

53 量は満足だが質が不満 
普段生活をしていてあまりみどりによる景観が綺麗だなと感じることがなかった
ことと、土手沿いを走っていて草が伸びっぱなしのことが多く気になっていたた
め質はあまり良くないと感じました。 

54 量は満足だが質が不満 公園が少ない、整備されていないところが多い 



55 量は満足だが質が不満 公園が少ないから 

56 量は満足だが質が不満 
公園等トイレが汚かったり、中心地以外は狭く歩いていくには遠いのに駐車場は
無いなど思っているからです 

57 量は満足だが質が不満 

南アをはじめ、市北部のみどりは量として十分あると思いますが、高山植物や山
林の保全等のみどりの管理不足を感じます。また、市南部について市内の草木の
量はあると思いますが、景観に影響する街路樹や谷津山、賎機山等の管理不足を
感じます。例えば県外からの来客も多い駿府城公園周辺のヤナギ等、枯死後の街
路樹跡がそのままとなっているところも散見され、景観を考慮した計画的な街路
樹の不足を感じます。 

58 量は満足だが質が不満 大浜海岸の沿岸が何かもったいない 

59 量は満足だが質が不満 公園のきれいさが今一つだから 

60 量は満足だが質が不満 城北公園の植物(特に藤)が手入れされてなくて、かわいそうに思います。 

61 量は満足だが質が不満 
基本的に悪くないがそれをうまく活用したりアピールしたり改善したりしていな
い。みどりの良さをみんなが感じてすすんで関わっていく工夫がほしい。 

62 量は満足だが質が不満 
ホタルが見えるなどの空間があったほうが良い。数値化はしにくいが、このよう
な空間があると住みやすさにつながり、静岡の魅力が UP すると考える 

63 量は満足だが質が不満 山間地の緑に関して、管理が不十分で荒れている印象がある 

64 量は満足だが質が不満 
街路樹や分離帯などに植えてある樹木の枝の異常な生長や落ち葉の発生などの問
題から、植える樹木の選定を慎重にする必要があると思います。 

65 量は満足だが質が不満 静岡市は緑が多いと思います。ただ、公園の整備が今ひとつだと思う。 

66 量は満足だが質が不満 
整備されていない場所が多い。 
放置されている山や農地が目立つ。 
持ち主が自力で整備できない場所を助ける制度があったらいい。 

67 量は満足だが質が不満 
各地域にある公園ですが、雑草が凄いところがあるので、どのようにしたら良い
のか、自治会ごと話し合いしてほしいです。高齢化も進んできているため、住み
やすくするのは大切です 

68 量は満足だが質が不満 緑豊かで非常に良い 

69 量は満足だが質が不満 
公園内に芝生はあるが木陰がなく、園内でゆっくりしたいが熱中症にならないか
心配で行っていない。 

70 量は満足だが質が不満 街区公園の景観が今ひとつだと思う為。 

71 量は満足だが質が不満 山間部等、きれいな緑ではない。 

72 量は満足だが質が不満 

子どもが小さいときに、公園で友だちと遊ぶ機会が多かったので、近所に公園が
何ヶ所かあるというのはとても助かっていました。 
ただ、遊具の安全性や清潔感が少し欠けていて遊ばせるのに躊躇する公園もある
ので、そういう公園などが安心して遊べるような場所になるよう整備されるとよ
り良いと思います。 



73 量は満足だが質が不満 

つい先日、毎年美しい花を咲かせていた清水区の上原堤(宗旦池)の桜並木が、1
本残らず消えてしまいました。何かができる場所ではありませんし理由は分かり
ませんが、とても寂しく感じました。同じく清水区の大沢川のみごとな桜並木も
かなり老化が目立ち、それほど手入れされている様子はないし、代替えの桜を植
えている様子もないので、上原と同じように、いつか突然伐採されてしまうのか
なぁと案じています。 
葵区の日吉町から水落町に続く鷹匠のケヤキ並木もとても美しい景観ですが、最
近の激しい気象にあの高さと長い枝は、近隣のビルや家に当たらないのかと心配
です。(近隣の声を聞き取りながら最近剪定したことは知っていますが、そもそも
あの道幅に両側ケヤキは無理なのではと思います。) 
清水区の大沢公園の大きなポプラ？を大胆に切っていた業者さん達が、「バッサ
リ切って枯れたら枯れただ！」と言いながら木を丸坊主にしていました。２年に
１回の剪定だそうで、経費の関係から市から思いきり切るように指示をされてい
るのかなと思いました。 
こんな風に、街路樹や公園に木を植えてみたものの、新緑の葉が出る前に、紅葉
の葉が落ちる前にバッサリ！を目にする度、なぜその樹木にしたのかと不思議に
思います。街の中で樹木がイキイキと末長く育っていくことができる、またそれ
を住民が楽しめる緑化を、計画的に考えられる専門家と一緒にすすめていって欲
しいと願っています。 

74 量は満足だが質が不満 
山間地の森林伐採など、治水や森林保護の観点に基づいた方法でなされているの
か疑問を感じている。 

75 量は満足だが質が不満 

静岡市は森林面積なども多く量的には大変緑豊かな自治体だと思いますが、造林
地の管理不良による災害（豪雨時の山崩れ、大雪時の倒木）や茶園の耕作放棄地
（イノシシの住処になって農作物が荒らされる）や管理されない竹林が増えてい
るなど解決の難しい問題があると思います。 

76 量は満足だが質が不満 

植物園がない。。 
[みどり」の知識を得たいと思っている人は、多いと思います。 
講習会や、イベントを開いてほしいと思います 
又、敷地内におしゃれに、食事やお茶が飲める施設があり、休息できる場があっ
て、憩いの場になれたらよいと思います。 

77 量は満足だが質が不満 

4 年前に引っ越してきたとき、非常にみどりが多い街だと感じました。 
4 年経っても印象は変わりません。大きな公園は綺麗に整備されていて、心地よ
いです。 
ただ、団地や住宅街のちょっとしたみどり、小さな公園のみどりは、「暗い」印
象が非常に強くなっています。 
いい場所なのに、みどりによって暗くなってしまっている場所が多いように感じ
ます。つまり、「みどりの使い方」が適切でない、といった所感です。 
私は団地の 4 階に住んでいますが、みどりの影響で蚊や蛾などが飛んできます。
団地の周りに大きな木が複数立っており、あまり手入れがされていないためで
す。 
みどりを多くするとしたら全てにこまめな手入れが必要です。 
大きな公園は非常に良いと感じますが、手入れを行き届かせるのが難しい部分に
関しては、積極的に駐車場などにし、「メリハリのあるみどりのまち」にすれ
ば、住みやすさとみどりが両立され、若い方にも多く来ていただけるのではない
かと思います。 

78 量は満足だが質が不満 花が少ない印象です。 



79 量は満足だが質が不満 公園などの樹木や草の整備が無くて、使われていない公園もあると思います。 

80 量は満足だが質が不満 
わかりやすい例として孟宗竹の猛威について対策が取られていない。里山地域の
緑として孟宗竹は照葉樹に帰るべきである。 

81 量は満足だが質が不満 
私の住んでいる地域は、農地が多い方なので今の時期は特に（稲）みどりを目に
することは日常的になっています。しかし、公園が歩いて行ける所にありませ
ん。（東名の高架下の公園はほこりがすごくて子供が遊べない） 

82 量は不満だが質は満足 町の中にある公園には木がなく子どもと遊んでいても日陰がなく大変と感じる。 

83 量は不満だが質は満足 空気が新鮮 

84 量は不満だが質は満足 

現在の静岡市にある「みどり」の役割は、「みどりの質」という観点からは比較
的果たされているように感じています。 
私は駿府城公園や広野海岸公園、三保の松原などをよく利用していますが、いず
れも景観が良く、気持ちのいい散策には必要な「みどり」であると思うからで
す。 
その一方で街中、特に住宅街に目を向けると、公園等とは異なり、その「みどり
の量」は非常に少ないように思います。 
整備された遊歩道や街路樹がもっとあってほしいと感じているからです。 

85 量は不満だが質は満足 公園がもう少しあればよいと思う 

86 量は不満だが質は満足 

駿府城公園など、いつもきれいに整備され、手入れをしていただき、季節をいつ
も感じることができてすばらしいと思います。 
普段通る道も、地域のボランティアの方々が季節の花など管理していただきすば
らしいと思っています。 

87 量は不満だが質は満足 公園のみどりが だんだん少なくなっているから 

88 量は不満だが質は満足 もっと（みどり）と触れ合える場所があると良いと思う。 

89 量は不満だが質は満足 学校や等公共施設の緑がもっとほしい。 

90 量は不満だが質は満足 
近所にみどりの場所が少なく感じる。調べれば沢山あるのかも知れないが、知ら
れていない。私の行けるみどりは、とても空いている。とても手入れされてい
て、池もあり、水も流れていて、途中に休む椅子もあり、癒されます。 

91 量は不満だが質は満足 年々農地などのみどりが減っているから 

92 量は不満だが質は満足 あちこちに緑はあるが、公園や街中に、もっと緑があった方がよいと思うから 

93 量は不満だが質は満足 

みどりについては質より量が大事かなと思います。 
自分が田舎出身のため（滋賀県長浜市）仕方ないが、地元と比べるとどうしても
緑は少ないな、と思う。 
特に、子どもが遊べるような緑が少ないと感じる（虫がいたり草むらや土遊び、
どんぐり拾いなどができる場所） 

94 量は不満だが質は満足 子供が安全に遊べる広場が少ないような気がする。地域によるかもしれません。 

95 量は不満だが質は満足 

自然ではなくてもみどりがあると二酸化炭素の吸収浄化や精神的にも鎮静効果が
期待できるが、まだまだ街中にはみどリが足りないと思う。 
花だけでなく草木も増やしてもらいたいが、虫対策もしっかりしていただきた
い。 
ゼラニウムやラベンダーなどの?ハーブ類も植えてもらいたい。 

96 量は不満だが質は満足 
少し行けば山があるので緑は多いのかもしれないが、山って感じなのでやさしめ
のみどり？と言われると頚をかしげるところ。 
手入れなど大変かもしれないけど街中は多くはないかなと思う。 



97 量、質ともに不満 
緑があっても手入れがいき届いてなくて 
本当は綺麗な場所や綺麗な樹木も残念な景観になってしまっている。 

98 量、質ともに不満 まだまだ少ない 

99 量、質ともに不満 
何年農家が減っていること。 
緑が増えているという実感がないこと。減っているイメージしかないこと 

100 量、質ともに不満 
質の良い街路樹を沢山植樹増し、大きくなれば腐食等の点検を確実に実施し、倒
木の危険回避すべきです（各路線の樹木の種類、植樹年月、点検時の写真をデ−
タベ−ス化して管理する）。 

101 量、質ともに不満 静岡市にあまり緑があるなぉ〜と感じたことがありません。 

102 量、質ともに不満 
雑草が多い、手入れが怠っている 
大きな木は大事にして緑と人と自然が調和する市が望ましいと思います。 

103 量、質ともに不満 
島田市、藤枝市、焼津市などには、複合遊具や喫茶店を備えた公園が多くある
が、静岡市にはない。近所の城北公園が喫茶店を備えた公園になりそうだった
が、市民の反対で計画が消えてしまって、とても残念です。 

104 量、質ともに不満 
質量共に絶対的に不足していると思います。教育現場は勿論、市民への啓蒙活動
も必要かと思います。 

105 量、質ともに不満 樹木に害を与えている生物や外来種に対する処置が進んでいない 

106 量、質ともに不満 
緑豊かな土地柄のせいか、身近に整備された緑と直接触れ合う公園・憩いの場が
少ないように思える。駿府城公園みたいにわざわざ出かけなくとも身近に散歩し
た折にくつろげる公園が欲しい。 

107 量、質ともに不満 
公園、身近な街路樹、河川敷のみどりなど整備されているところとされてないと
ころの差が激しい気がします。 
草花をもっと大切に育てて楽しみたいと思います。 

108 量、質ともに不満 
街路樹がもう少しあると良いと思う。枯れて抜いた後がそのままの箇所が気にな
る。 

109 量、質ともに不満 中途半端な部分が目立つ。田舎色が強い所が残念だった。 

110 量、質ともに不満 
公園が少ないく狭い 災害時の避難場所や備蓄品の装備を両立をしたみどりの公
園が必要 

111 量、質ともに不満 強い日差しを避けられる木々がない。 

112 量、質ともに不満 政令市で植物園がないのはとても残念です。 

113 量、質ともに不満 昔と比べて建物が多くなってきているから。 

114 量、質ともに不満 
もっと道路に街路樹がほしいです 
日陰になります 

115 量、質ともに不満 
身近な公園も緑がもっとあっても良いと思います。日陰で涼しく過ごせると人が
集まり、交流も出来る。 
災害に備え、沿岸部にもたくさんの木を植えて行くべきと思います。 

116 量、質ともに不満 

住宅地の一軒一軒にせめて一本の木があれば、環境改善に繋がると思うが、現状
は程遠いようだから。 
庭木は手入れの必要性が発生する短所があるが、住宅購入の際に庭木を植樹する
ことによる減税措置などの長所があれば緑化は進むのではないか。 

117 量、質ともに不満 
他県に比べると、まだまだ、公園も少ないし、街路樹など、整備された道路も少
ないように思います。もっと整備された場所が増えると良いと思います。 

118 量、質ともに不満 
周辺部つまり山間部は森林や農地で緑は多いが、市街地はまさにヒートアイラン
ドの見本のようです。例えば駿府（城）公園など以前と比べたら樹木は極めて僅



かでしかない。道路わきの街路樹も無いに等しい。さらにそのわずかな樹木も何
度も枝を切ってしまう！！金をかけて緑を減らしている！！ 

119 量、質ともに不満 

杉林が多過ぎると感じます。温暖化や水害対策のためにも、森林や農地の活用を
より進めていく必要があると思います。 
街中の景観やヒートアイランド現象緩和策としては、駅前と商店街にももう少し
緑があると良いのではないでしょうか。 

120 量、質ともに不満 
広い公園が少ない（特に駐車場もあるような公園はほぼない）公園内の遊具、ト
イレ、ベンチ、階段などの老朽化が進んでいる。 
山も海も川もある豊かな市だと思うので、公園や親水広場など充実してほしい。 

121 量、質ともに不満 

大都会である東京は、ビルが多くて殺伐としている印象が強いが、実は大きな公
園がいくつもあって羨ましく思った経験があるからです。身近にある公園は、遊
具もベンチも少なくて木漏れ日もないので大人が行きたいとは思わないのではな
いでしょうか？ 

122 量、質ともに不満 

公園は整備され、市民の憩の場になっています。城北公園によくいきますが木々
がたくさんあり、散歩するには絶好です。私の家の近くにある麻機緑地公園は整
備されつつありますが木々が少なく暑くなると散歩できません。やはり、木陰は
必要だと思います。長い目で計画を進めていただきたいです。 

123 量、質ともに不満 

地域によってはありますが、駅南地区にはほとんどない学区もあります。小学校
では学区外の公園には子供達だけで行ってはいけないと言われるので学区外の公
園に行く事も出来ない。せめて各学区にそれなりの大きさの公園があるといいで
す。 

124 量、質ともに不満 荒れたまま放置されている所があり，気になります。 

125 量、質ともに不満 
たまに東京へ行くとみどり多いなと思うが静岡では感じられない 
清水駅をでても緑がない 

126 量、質ともに不満 
手入れをされていないみどりが多く、それによって枯れてしまったりしているみ
どりも増えているように感じます 

127 量、質ともに不満 
公園でない場所以外みどりはあまりない。公園にあったとしても１年に１回程度
ばっさりと枝が切られとても残念。悲しい気持ちになる。 

128 量、質ともに不満 
緑は多くあっても整備されていない場所をよく見かける。 
有効利用されていない土地が多いように感じる。 

129 量、質ともに不満 
みどりを多くする為には、人手・維持費の加担が今以上になるから、税金だけで
無くボランティア・学校等の課外活動の場を設け、行政任せで無く市民も体験し
て自然の大切さを知る機会が必要と思う。 

130 量、質ともに不満 こどもが日常的に触れられる緑が少ないため 

131 量、質ともに不満 足を伸ばさないと緑を感じられず寂しいなと思います 

132 量、質ともに不満 
量に関しては、大きな公園や緑地は相当数あるが、もっと身近なところに数多く
の緑地が必要と思っている。 
質に関しては、大きな一部の公園を除いて、大きな木の有る公園が少なすぎる。 

133 量、質ともに不満 
緑地が少なく思います 
公園等の緑地を増やしてほしい 街路樹も増やしてほしい 

134 量、質ともに不満 

みどりは好きですが、職場周辺の街路樹が銀杏の為、落ち葉に悩まされます。掃
いても掃いても片付きませんし、道路の材質もあり上手く箒で集まりません。仕
事が増えてしまいます。みどりの種類を考えていただければとても良いとは思
う。 

135 量、質ともに不満 まだ、改善の余地があると感じました。 



136 量、質ともに不満 
市外の人に「この場所のみどりがすごいよ！」とおすすめできるところがパッと
思いつかないため。 

137 量、質ともに不満 

城北公園を例にあげると、一見するととても豊かで美しく量もあるが、水辺の質
が悪く（藻が生えてしまう、水を抜く、生物の種の減少、）里山に準じた視点で
考えると生命のサイクルを追えなくて残念である。街路樹については特に質量共
に不満で、おざなりであると感じる。 

138 量、質ともに不満 公園はありますが、遊具だったり駐車場の数が足りなと思われます。 

139 量、質ともに不満 
街路樹はもっと増やせると思うから。 
空気がおいしくないから。 

140 量、質ともに不満 
他市に比べ、市街地のみどりが少ない。また、管理がされていないものが多く、
雑然としているので景観が悪い。 

141 量、質ともに不満 

街中、主要道路、ビルの敷地内、個人宅とも、花木を含む木が少な過ぎる。 
真夏の街中は、冷房の効いたキレイな地下街もなく、木陰もなくて、出歩こうと
いう気持ちになりません。 
ケヤキは、紅葉前に枝が短く切り落とされる。他の都市では、盛大にイルミネー
ションの電飾がつけられていますが、枝も葉もそのままです。 
紅葉や、青々した新緑を愛でるゆとりはないのでしょうか。貧しいと思ってしま
います。何を一番にしているのでしょうか。 
市内へ観光客も増えています。駅降りて、何ら感動を覚えません。ですから、リ
ピートもなく、もったいないですよね。 
おもてなしが足りないと思います。 

142 量、質ともに不満 道路脇の緑が昔に比べ少ない気がする。 

143 量、質ともに不満 
美しくない。憩いの場にはなりにくい。 
森や林と共にベンチなどの配置も必要。 

 
問５ 

下記のうち、現在参加している又は過去一年の間に参加したことがある活動があればす
べて選択してください。 

 

16.4%
1.3%

2.2%
2.7%
3.1%

4.0%
5.3%
5.3%

7.1%
8.0%

10.2%
19.0%

31.9%

0.0 5.0 10.0 15.0 20.0 25.0 30.0 35.0

参加していない
寺社にある保存樹などの保護に関する活動

花や緑に関する勉強会や講習会への参加
花の育成や水やりなど、道路の花壇の世話

生き物の観察会や生き物の生息・生育環境づくり
花の育成や水やりなど、公園や緑地の花壇の世話

河川や水路での清掃活動
農地での農作業体験など

公園や緑地の清掃活動
みどりを守るための募金や寄附

道路の清掃活動
散歩やジョギングなどの健康づくりに関する活動

自宅での植木や草花の育成、生垣などの植栽の手入れ

現在参加している又は過去一年の間に参加したことがある活動



 
問５ その他の意見 
葵区 女性 50 代 三保の松原の松葉の片付け、掃除。 
清水区 女性 70 代 オープンガーデンをしている。 

清水区 女性 50 代 
このような事があるのが知らなかった。もっと分
かりやすく知れやすくするべき 

 
問６ 
  下記のうち、今後参加してみたいと思う活動があればすべて選択してください。 

 
 
問７ 
  「みどり」に関する取組について、あなたは行政にどのようなことを期待していますか。 
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12.0%

12.5%

0.0 2.0 4.0 6.0 8.0 10.0 12.0 14.0

特になし
河川や水路での清掃活動

花の育成や水やりなど、道路の花壇の世話
寺社にある保存樹などの保護に関する活動

みどりを守るための募金や寄附
道路の清掃活動

農地での農作業体験など
公園や緑地の清掃活動

花の育成や水やりなど、公園や緑地の花壇の世話
生き物の観察会や生き物の生息・生育環境づくり

花や緑に関する勉強会や講習会への参加
自宅での植木や草花の育成、生垣などの植栽の手入れ

散歩やジョギングなどの健康づくりに関する活動

今後参加してみたいと思う活動



 
 
 
問７ その他の意見 

葵区 男性 60 代 
複合遊具や喫茶店などの憩いの場となる公園の整
備（例:島田市の「島田ゆめ・みらいパーク」、藤
枝市の「蓮華寺池公園等」) 

駿河区 女性 20 代 

子供連れが行きたくなるような自然豊かな施設を
使って欲しい。静岡は公園は多いものの自然を楽
しめるような施設はない、または知られていない
気がするので広報活動も含め人の集まる場所を大
きなショッピングモールだけでなく、そういった
遊び場もあるといいと思います。 

清水区 男性 60 代 水害の為の遊水地の拡大と緑化 
 
問８ 

静岡市内の公園について、あなたの利用機会を教えてください。（複数選択可） 
 ※身近にある小さな公園から駿府城公園のような大きな公園まですべての公園が対象 
 

5.1%

5.1%

6.4%

7.9%

8.7%

19.6%

20.7%

26.5%

0.0 5.0 10.0 15.0 20.0 25.0 30.0

民有地の緑化推進の指導

補助金や花苗の配布など、住宅地等の緑化推進のための助成

みどりに関する講習会やイベントの開催

学校など公共施設の緑化の推進

農地・田の保全

街路樹の植栽および維持管理

トイレや遊具など公園施設の適切な維持管理

公園内の樹木の植栽および維持管理

行政に期待すること



 
 
 
問９ 

問８で、「12 ほとんど利用しない」と回答いただいた方にお聞きします。利用しない 
理由を教えてください。（複数回答可） 
 

 
 
 
 
 

3.2%
0.9%

2.3%
4.1%

6.3%
7.7%
8.1%

9.9%
10.4%

14.2%
16.0%

20.1%

0.0 5.0 10.0 15.0 20.0 25.0
ほとんど利用しない

清掃などのボランティア活動
スポーツ

通勤・通学時の通り道
鳥や昆虫など生き物観察

健康づくり
地域行事やイベント
家族や友人と過ごす

休憩・休息
子どもの遊び場として

自然や景色を楽しむ
散歩・散策

公園の利用機会

0.0%

4.0%

4.0%

8.0%

16.0%

20.0%

24.0%

24.0%

0.0 5.0 10.0 15.0 20.0 25.0 30.0

子ども用の遊具がない（少ない）から

遊具が老朽化しているから

防犯上不安があるから

ベンチや東屋が老朽化しているから

みどりが少ないから

トイレやベンチが不衛生だから

近くに公園がないから

大人用の施設（健康遊具など）がないから

公園を利用しない理由



問 9 その他の意見 
葵区 女性 20 代 行く目的がないから 
駿河区 女性 20 代 特段用事がないから 

清水区 女性 50 代 
子供小さい時は、利用したが今は無くなった。
自分の為の時間に余裕が無い、車移動なのであ
るか機会が無い。 

清水区 女性 20 代 
特に駿府城公園は、痴漢や変質者が多いイメー
ジがあり、日没後は近づきにくい。 

 
問 10 
  今ある公園をより多くの方に利用していただくためには、今後どのような取組が必要

だと思いますか。（選択は３つまで） 

 
 
 

問 10 その他の意見 

葵区 男性 60 代 

適切な業者に公園の樹木の剪定を依頼してほしい
です。（城北公園は毎年、剪定のやり方がおかし
く、梅の花、藤の花がきれいに数多く咲きませ
ん） 

葵区 女性 40 代 公園管理を行政が主体となって積極的に行う 
葵区 女性 50 代 マルシェ､キッチンカー等の出店 

駿河区 女性 20 代 
そもそも、より多くの人に利用されるような、万
能な公園は作りにくいと思います。例えば、サッ

0% 10% 20% 30% 40%

公園管理を地域住民が主体となって行う

公園内のみどりを増やす

民間事業者のｱｲﾃﾞｱ等を活用し賑わいのある場…

健康遊具など大人も使える施設を設置する

老朽化した遊具を更新する

樹木を剪定し見通しをよくしたり照明の設置に…

トイレやベンチなどの施設を清潔に保つ

今後必要な取り組み



カーをしたい小中学生とゆっくり過ごしたい高齢
者が公園にいた場合、どちらも気を使ってしまう
と思う。誰のための公園なのかのペルソナをしっ
かり立てるべきだと思います。 

駿河区 男性 50 代 

シェアサイクルが設置されている公園があるが、
大変便利でいいと思う。もっと設置個所として公
園を活用してはどうか。また公園を利用したイベ
ントなどを考えてもどこに相談したらいいかわか
りにくいのではないか。 

駿河区 女性 50 代 植物の手入れ(特に城北公園の藤) 
清水区 女性 30 代 駐車場のない公園が多いため、駐車場整備 

清水区 女性 30 代 

秋葉山公園の砂場に折れた金属スコップがおもち
ゃとして置かれています。危ないと思うのです
が、誰に伝えれば良いのか分からず…。安心して
遊ばせれるように管理してもらえると良いなと思
います。 

 
問 11 
  静岡市の「みどり」に対して抱いている印象や、好きなところを教えてください。（自

由回答） 
※みどり…公園、学校、農地、街路樹の樹木や草花のほか、河川や池などの水辺も含め
て「みどり」と定義します。 

 
1 魚がいる川が多い。川に鴨などの鳥も多くいるところ。 
2 南アルプス 
3 過去 1〜2 街路樹の倒壊が頻繁に発生していますが点検の進捗状況は？ 
4 静岡市に緑が沢山あるというイメージがありませんので少ないのかなと思います。 
5 自然な緑が多いので野鳥のさえずりも、庭で聞く事が出来る 

6 
駿府城公園は街中にあって憩いの場になっていて好きですが、もう少し整備（喫茶店・複合遊具
等）した方がいいと思います。城北公園も毎週行ってきて好きですが、樹木の手入れ、設備の充実
化をしてほしいと思います。 

7 
市街地の街路樹など、もっともっと増やして欲しいと思います。街路樹でも、当該自治会などに、
維持管理を有料で委託する方法なども採用してみたらどうかと思います。 

8 長尾川流域。特に東高校。橘高校などの土手と木々。 

9 

静岡市がみどりに対して何かしている感じはしませんでした。 
色々な河川敷などをよくウォーキングするのですが、荒れ放題な場所が多いと思います。 
手入れされているところはとても綺麗なので、同じ静岡市内でも差があるとおもっていました。 
自然に生える野草の趣も好きなので、是非生態系を崩さないように管理してほしいです。 

10 駿府城公園は素晴らしいと思う。 



11 県も市も市民も川、山、海など、みどりを大切にしているのが伝わってくる。 
12 静かな公園で、ベンチに座って大木と青空を眺めている。 

13 
静岡駅に降りた時、浜松駅と比べてなんと花が少ないことか!三島駅周辺も花がたくさんあり、静岡
市はお金を使っていないなと思います。 

14 取り組んでいる広報活動があまりされていない気がします。 

15 
城北公園のなんじゃもんじゃ、さくら並木、北街道のさくらなみき、など、すばらしい。もっとも
っとみどりがあると良い。 

16 
街路樹の木々の根元が見えていたり、バッサリ切られていたり、かわいそうに思います。地域、町
内で管理されている花壇がきれいでいいなあと思います。 

17 
野鳥が戯れる河川や四季を感じさせてくれる畑が身近にあるのは住環境としてかけがえのないこと
と思います。 

18 
静岡市の公園のみどりなど、まだまだ、整備が不十分だと思います。もっと、きれいなみどりがあ
る場所が増えると良いと思います。 

19 

最近の印象としては緑を減らそうとしている。公園や街路の樹木減少。過剰な剪定。問１０の選択
肢にもありますが、最近城北公園に飲食店誘致・駐車場設置など、金儲け？で市民の憩いの場を縮
小劣化の推進が行われようとしましたね（これは今どうなったのでしょうか？スタバが開店に消極
的だったので立ち消え状態と聞いていますが・・・）。 

20 

駿府城公園の付近は豊かな植栽とお堀があり高層建築もない事で、街中でありながら非常に開放感
のある洗練されたエリアになっていると思います。お堀端にお洒落なカフェもでき、イベントも多
いお気に入りの場所です。 
お堀の鳥や亀、鯉など様々な生き物たちも大好きです。イベントに何らかの形で生き物の存在を取
り入れていくのも良いのではないかと思います。 

21 
日本平運動公園、あさはた緑地、広野海岸公園、田町親水公園、船越公園、三保の海、遊木の森、
興津川など自然の中の公園がある。オクシズエリアも魅力的。 

22 
神社仏閣や大きな公園など緑がたくさんある場所には、あそびに行きます。小さな公園では駐車場
が無く、ちょっと緑の中で休憩したくても出来ないので残念です。 

23 
毎日、公園に行きます。みどり豊かな静岡市はしっかり対応されていると感じます。今後は地域や
利用する人たちをまきこんだ継続的な活動を進めてください。 

24 
基本的に公園が少なすぎると思う。河川に関して少年野球等で使わないなら田町の様に整備して誰
でも使いやすいような公園にしていたら使いやすいと思う 

25 近くの城北公園のみどりは，気に入っていてよく見に行きます。 
26 自然が残っているあさはた遊水地がとてもいいです。 

27 

公園については、数も多く、子どもたちが家から歩いて行ける場所に遊ぶ場所があるのは良いと思
いますが、それぞれ規模がものすごく小さく、整備されていない公園も多いのでとても残念です。
遊具の老朽化（？)のため、新しいものに変わりつつありますが…以前の遊具よりも規模が小さくな
り、さらにどこの公園も同じような遊具が設置されて特徴がなく面白みがありません。 
あさはた緑地のような駐車場のある大きな公園は、とても魅力的です！実際に人気がありすぎて
（集中して)休日は駐車場に入れず、遊ぶことを諦めることも多々あります。 
景観的には、山も近く目の中にみどりが飛び込んでくる静岡が大好きです。 
（以前、都市で暮らしていた頃は…山が遠く、みどりの少なさに息苦しい気持ちを抱きました。) 

28 河川敷の桜並木 

29 
公園内の樹木の剪定や雑草除去などの管理はよくできていると思う。昨年 10 月頃、市の都市計画事
務所に相談/依頼をしたときの対応が気持ちよく対応の内容/スピードともによかった。 

30 とにかくみどりが少ないと感じています 
31 市街地から少し車で走れば山にいける。 
32 あさはた緑地は駐車場、遊具、自然が多いということもあり利用しやすくて好きです。 



33 

県外（東京都）から移住してきました。小さな公園も大きな公園もそれぞれ特色があり、内容が充
実していて、老若男女問わず訪れられる市民の憩いの場になっていて好印象です。植栽の手入れが
行き届いていて気持ちが良く、散歩をするにも好適です。一方で水場が澱んでいる場所はもったい
ないと感じます。 
繁華街から少し行けば豊かな山並みが見られて、自然を身近に感じ癒されています。 
街路樹は質素で統一感がなく、近隣の住民が利用している所もあるのかなという印象。ボランティ
ア団体の手入れされた花々は癒されます。ボランティア団体によるものは記載がありますが、誰が
管理しているか判ればよいなと感じることがあります。 
駿府城ラン・アンド・リフレッシュステーションはとてもよい取り組みだと思う。自然を身近にす
るために必要なことを叶えてくれている。これからも期待しています。 
ここ 10 年市街地の田んぼの減少が目立ち、身近な水辺が減ったのか、カエルに会わなくなって残念
な印象です。 

34 
自然にある「みどり」は豊かだと思います。 
都市部から直ぐ近くに「みどり」が豊富にあるのは、魅力的です。 

35 
春は桜、初夏は紫陽花、秋は紅葉、冬は葉牡丹が、とても綺麗で、全国に誇れるレベルで癒されま
す。 

36 
他の政令指定都市に比べて街路樹の整備が足りないと思っております。 
海もあり、山もある自然豊かな市であるのにみどりの管理がされてなく、雑然としている。樹木の
管理によって印象がだいぶ違うのではないでしょうか。 

37 貧しい 

38 
船越堤公園は自然にあふれ、お花見、ホタル観賞、紅葉など四季に応じて楽しめます。また、お散
歩、子供の遊び場、トレーニングと、身近で使える公園でとても好きです。 

39 
静岡市に植物園が欲しい。 
野球場よりも。 

40 
身近にみどりがたくさんあるところが好きです！駿府城公園、草薙運動場、県立美術館など、歩い
ているだけでみどりに出会えます！ 

41 
河川の周りに桜の木があり、春になると綺麗。川に散った桜の花びらが流れているのも風情がある
と思う。 

42 
静岡市には観光地として有名な公園や海岸などがあり、世界に誇れる施設がある所が良いと思って
います。 

43 
静岡市は安倍川の扇状地で作られており、伏流水の様な地下の水が多いためか、緑が多いような感
じがして気持ちが良いですね。また住民も植物好きが多い感じがします。近所を歩いているだけ
で、色々な花や木があり楽しめます。 

44 先日子供と安倍川の河川敷にある水遊びを楽しみました。とても良いところだと感じました。 

45 
市内にある自然林などは相応に管理されており時間のある時は散歩など訪れたいところが沢山ある
と思います。日本平、八幡山、梶原山、三保の松原等々 

46 
公園の樹木の剪定、草刈り、遊具施設の管理を今以上に、行っていただきたいです。予算の関係も
あるでしょうが。 

47 あさはた遊水地みたいなところはなかなか他の街にはないので気に入っている。 
48 樹木の剪定や草取りなど大変だと思いますが静岡駅のお茶の木等 静岡らしくて良いと思います 

49 
駿府城公園をよく利用するが、ゴミもなく定期的に業者が入って管理しているのを見ていて有り難
い。 

50 史跡のすぐ近くに、農地があることが素敵 
51 桜が綺麗な公園や道路などが多い 

52 
静岡市はみどりがたくさんあると思う 
特に街路樹や道路脇の歩道の花壇は、季節ごとに手入れがされた花が咲くところが多い 

53 リラックスできる。 



54 
大変すばらしく、誇れるものだと思います。駿府公園は特に四季折々の草花が生き生きと咲き見ご
たえがあります。 

55 駿府城公園の桜は綺麗だと思います。 
56 子育てに良い環境だと感じます。 

57 
公園など緑の多いところで子どもと遊んだり、山も近いので、虫を捕まえたりと、住宅が増えてい
る中でも、みどりを身近に感じられると思います。防災防犯のことを考慮しながら、これからもみ
どりの多い街であってほしいと思います。 

58 山間部が多いため、比較的みどりは多いのではないかと思う 

59 自然が多い静岡が大好きです。これからも守ってほしいです。 

60 
子供が学校のビオトープでドングリや選定した枝をよく拾ってくる。現代の子供は自然に触れなく
てもたくさん楽しい遊びがある（ゲーム、YouTube）。しかし、身近に自然があり、自然に触れた
時に感じる楽しさも経験してほしい。 

61 

引き継ぐ人のいない畑(お茶、みかんなど)が、活用されず放置されているのを見ると、もったいな
いと思いますが、農家の事情もあるでしょうから、やむを得ないのかもしれません。 
畑のすみや道端で無人販売される野菜やみかんをよく利用しますが、年々少なくなるのが残念で
す。 

62 船越堤公園や大沢川の桜、日本平公園、県立大の芝生など、家族でのんびり遊べるところ 
63 城北公園は大好きな公園です 

64 

市内には至る所でみどりが豊富な印象があります。 
子どもが大きくなった今も、週末の気分転換に各公園やオクシズを目指して山へ行くのですが、本
当にみどり豊かで良い環境だと感じています。 
農家さんが減っていると耳にするので、この先の農地がどうなっていくのか不安ですが、現状のま
ま豊かな自然を次世代に残していってもらいたいです。 

65 
子供の遊び場として、公園は常に利用しています。城北公園には、水辺もありそこに生態する生き
物を見ることができます。 

66 駿府城公園と青葉公園 

67 
あさはた緑地は自然に溢れていて、生き物を観察したり、植物を見たり、公園で遊んだり、少し飲
食も出来たりと、家族みんなで楽しむことが出来て、子供も大人も大好きな場所です。こういった
場所がいたるところで増えるといいなと思いますし、ずっと残していってほしいです。 

68 
市内全体にみどりが多くて良いと思います。静岡の魅力の一つだと思います。四季を感じられて癒
されます。 

69 

“みどり”自体は充実していると思う。みどりが常に目に入る街の景観には大変満足している。 
しかし、特に公園は、図書館等と並んで高齢者の領域であるという印象が強い。子供のボール遊び
が禁止されていたり、賑やかな声は騒音として注意されたりと、公園は居心地がよくない。 
高齢者が人口の多くを占める以上、仕方ない事なのかもしれないが、健康器具以外の設備の整備に
も期待したい。 

70 二酸化炭素が吸収されて、大気が浄化されるという好印象を持っています。 
71 きれいで癒しのあるもの。 
72 船越堤公園 

73 
駿府城公園のような大きな公園の「みどり」は、広さもあり、比較的整備も行き届いていて、非常
にすばらしいと思います。このような場所がもっと身近（住宅街など）にもあってほしいです。 

74 中心部から離れると自然が多く、癒される。 
75 鈴与本社の花壇は手入れが行き届き、いつみても花が絶えず、癒やされます。 
76 自然も多いので、どこでもたしなめる印象があります。 
77 みどりを多く目にするとほっとするのでこれからも大切にしたいものです。 



78 
住んでいるのが郊外のためみどりは身近にあるもので、静岡は郊外に限っていえば量もそこそこあ
ると思う。特に護国神社は国道からも見え癒しを感じていいなと思う。 

79 清水山公園、城北公園など、整備された公園よりみどりの多い公園に足を運びたくなります。 

80 

鷹匠あたりの静岡環状線辺りは街路樹がキレイだと思ってます。 
その他はあまり印象ないです。新北街道辺りの街路樹の脇に生えてる雑草がやたらたくましいで
す。 
東部体育館のキンモクセイが秋になると良い香りなので、もっと増やして欲しいと思うくらい好き
です。 

81 
子供や犬が安心して遊べる場所が欲しいです。遊具も欲しいですが、ボールを投げても他の方のこ
とをそこまで気にしなくていいくらいの広さが欲しい。また、日陰スペースもほしい 
ピクニックエリアや遊びエリアと分かれているといい。そして、何より駐車場がほしい 

82 
大小問わず、色んな場所に川があり、木々が並び雑草含め花も咲いている環境はとても気持ちが良
いのですが、タバコの吸い殻、空き缶や不要物の廃棄、人のモラル面が良さを潰していてとてもも
ったいない。 

83 
街中に駿府城公園のような色々な催しを県内外どちらの方も楽しめる場所があったり、水辺の学校
など子供達が夏場に楽しめる山や川がある場所があり緑や自然が近くで感じられるいい環境だと思
います。 

84 
みどりは多いと思います。街路樹などもよく整備されて市の努力があってこそだと思っています。
いつもありがとうございます。 

85 
自転車で少し出かけるだけでも安倍川や山などで木々が多い場所を楽しめるところは良い。 
住宅街でも庭先で草花を楽しんでいる家も多く、季節をよく感じさせてくれてくれる。 

86 桜の花見 

87 
近くの秋葉山公園が、私の静岡のみどりのイメージです。季節で咲いている花が変わって、手入れ
もされているので、近くにあってラッキーだなぁと思える場所です。ドングリや松ぼっくりがある
のも良いです。 

88 
みどり豊かな現状には満足していますが害虫駆除に関してどこまで管理されているのか不明なので
教えてほしいです。 

89 
庭が広くてきれいにしているお宅が多いとかんじます。季節ごとにいろんな花が咲き、実がなり、
道行く人の目を楽しませてくれるのは良い所ですね。 

90 登呂公園など学べる公園があり、比較的みどりが多くのどかな印象で住みやすいです。 

91 
静岡市内には大小含めて公園も多く、海や川も短時間で行く事ができるため、比較的みどりに親し
みやすい環境であると感じる。 

92 木々が多く。春は桜、夏は蝉の鳴き声、秋は紅葉など季節を感じることができる点。 
93 興津川、山間部 
94 駿府城公園は整備されていて利用します 
95 浜川沿いのビオトープ 
96 山の自然が豊か 

97 
公園の花壇を充実させ、近隣住民たちが手入れをするようにしたら、高齢者のコミュニケーション
や生きがいが増すのではないか。 

98 
ときどき樹木や植物にネームプレートが貼られていて確認ができること。他の県ではあまり見たこ
とがない。大切にしているのが伝わってくるし、理解が深まれば大切にしようとする人も増えるか
ら。 

99 河川敷の緑地がよく整備されていて好きです 

100 
静岡市はみどりは多い方だと感じていますが、街路樹や分離帯の樹木については昨今の道路事情な
どから、安全面や維持管理コストを再考する必要が有るのではないでしょうか。 

101 駿府城公園は街中にありながら、ほっとできる場所で好きです。 
102 街中でもたくさんのみどりを感じることができる。県民の心の豊かさを感じさせてくれる。 
103 清水区の貯水槽のある所、富士山と駿河湾一望できて気に入っています 



104 山間部の茶畑 
105 公園の数は多くて良いと思う。 

106 
農地というイメージがあまりないので、小学校などでもお茶やお米作りなどを体験できる機会があ
ると子どもの頃から身近に感じることができて良いと思います。 

107 
公園や寺院などの木々が、城下町らしい歴史的な雰囲気や落ち着きを持っているところがとてもい
い。 

108 静岡を代表する美しい茶畑と南アルプスの自然 
109 「木枯らしの森」がとても印象的な緑です 

110 
家の近く安倍川は、まったく殺風景です。整備がなされると川沿いが散歩コースになるとおもいま
す。 
松が寂しくポツンとあります。歴史的背景はわかりませんが、沿線の光景が寂しい気がしました。 

111 

先ほどと重複しますが、大きな公園のみどりは非常に綺麗で、気持ちいいです。それが都会部にあ
るのは静岡ならではだと感じます。 
反対に小さなみどりに関しては暗い印象があります。手入れはコスパ的に良くないと思うので、開
拓し、「メリハリのあるみどり」になったらいいな、と思っています。 

112 
花が少ないなと思っています。 
芝生のある広場が多いのが印象的です。 
小さい子でも安心して遊べます！ 

113 
春に毎年同じ所で綺麗に咲く大木の桜は大勢の人達が癒されていると思います。また、川や池も子
供のいる世代の家族が身近で、子供を遊ばせたり、魚やかになどの自然の生物に触れ合える大切な
場所だと思います。 

114 南アルプスを含めた広範で豊富な植生。 
115 公園や遊歩道に町内の方々が管理してきれいなお花が咲いていると気持ちがいやされます。 

 
問 12 
  静岡市の公園・緑地でできたらいいなと良いと思うことがあれば教えてください。（自

由回答） 
   例 ボール遊び、キャンプ体験、など実現可能かどうかは問わず、やってみたいこと

があればご記入ください 
 

1 天体観測ができる公園や緑地。おもいきりボール遊びができる大きな公園や緑地。 
2 キャンプ体験、充実した遊具 
3 蛍が自然に飛び交う 

4 
動植物鑑賞、昆虫採集、魚釣り、お祭り（「静岡まつり」のように見るだけではなく、参加できる
お祭り） 

5 プラモデルの shizuoka にふさわしい設備、（ミニ四駆レース場）などもあっても良いのかな？ 

6 
静岡市瀬名の幕張公園。横の貯水池？が広いのに荒れ放題。ここを整備して公園化したらもっと水
辺の遊びが楽しめるのでは・・・。 

7 のんびりと散歩できて、綺麗なベンチや、日陰になる場所をたくさん作ってほしい。 

8 
海遊びが出来る公園があると楽しいと思う。ドリプラの浜辺を大きくしたような規模だと良いで
す。 

9 
自然界のルールを教える学ぶ所であって欲しい。動物、植物そして、山、海、河川とどう暮らすの
かなどを遊びながら学ぶ場所があちこちにあるといい。 

10 青空の下での、健康運動。 



11 
城北公園の「なんじゃもんじゃ」のように、この公園に行くとアジサイがたくさんある、ユリ、バ
ラ、ジャカランタ等、特徴をもたせると楽しい。 

12 キャンプ体験 
13 簡単な申請で火を使えるようにしてほしい。BBQ をやりたい 

14 
公園の禁止事項が多く、気になりますが。 
サッカー、バレーボール、ヨガ、ダンス、花火、 

15 物を造ってその維持に費用をかけるのではなく、自然の維持に費用をかけてほしい。 
16 グラススキーや、アスレチックがあると良いと思います。 

17 

子ども連れでも安心安全に過ごせるところがたくさんあることが健全な市民生活・子育ての基本で
しょうね。 
古い例ですが、かつて県立美術館横にあった「芝生公園」（市のものか県のものか知りませんが）
は、私が子育てしていた時期には数えきれないほど利用しました。あれは遊具も無く広い緑地で適
度な傾斜もあり理想的でしたね。県大建設で破壊されたのはいかにも残念です。 

18 

身近な公園などに安価なドッグランがあれば良いのにと以前から思っていました。人もゆっくり過
ごすため、入場料だけでなく飲物などの販売需要も生まれますし、ぜひ賑わい創出策と公園管理費
用源としてご検討頂きたいです。 
また、例を拝見して、駿府城公園で一泊できるキャンプ体験や星空観察会をしてみたくなりまし
た。開けた場所なのでイベントとして実施されるなら防犯面も安心です。 
ほか、業者ではなく一般市民によるフリーマーケット、大人も子どもも参加できる地域での部活動
（スポーツ、ニュースポーツ、音楽、演劇など）、スケートボード、自然観測のレクチャー、凧揚
げ・ドローン・ラジコンの大会、炊き出し・子ども食堂・フードバンク・おもちゃや衣服や文具な
ど日用品バンク活動など。 

19 キャンプ、バーベキュー、親子で参加できるイベント、防災について学べるような体験、水あそび 

20 
テニスやサッカーや野球などをやっている子供や大人にとって、学校に入れない今、シュート板が
公園にあると 1 人で練習ができるのでありがたいと、若い頃何度も思いました。今は騒音問題で難
しいでしょうね。 

21 
今後は利用する人たちを巻き込んだ活動を企画するのはどうでしょうか？例えば、○○公園の日は
○月○日と決めて、地域のイベントをする、なんてどうでしょうか？ 

22 キャッチボールが出来るような環境が欲しいです。 
23 森林浴。 
24 子どもたちがもっと自由に遊べる公園があったらいいと思う。近くに児童館もないので。 

25 
スケートボードやリップスティック、キックボード、ボール遊び、植物や生き物の観察、釣り、ピ
クニック、キャンプ、ライブ 

26 

桜並木を増やす 
藤の花、朝顔等季節の花が至る所に有ると嬉しい。それがいずれ、観光名所になれば他県からも人
が集まって活性化。 
公園にキッチンカー、プレハブを作り市の飲食店を、期限限定で広める。 

27 

外国の公園で実際に体験していて良かったと思ったことだが、公園内の樹木下の木陰のところに、
誰もが使ってトレーニングができる木製のベンチ兼運動用具が各種且つ沢山設置されていること。 
例えば  
・ベンチに仰向きに寝て、端に１つだけある手摺りに足先を引っ掛けて腹筋体操ができるもの。 
・長い 1 本の丸太のベンチを平均台としても使えるようにしてバランス運動ができるもの。 
・高さの異なる木の切り株状のものをいくつか並べて、跳び箱や石渡りの遊びのできるものなど。 

28 みどりの植樹を増やしてほしい 
29 キャンプ、イベント、ライブ 
30 キャンプ体験は面白そうです。 
31 キャンプ、バーベキュー 



32 

蚊の問題はありますが、ビオトープのような一年を通して生物を観察できる生きた水辺、みどりが
各所に増えたら良いな。 
気楽にボール遊び（野球、サッカー）、凧上げができる場所（許可がいらない）が残って欲しい。 
子育て世代、OL が参加できる時間帯で陽を浴びながら、もしくは満月の月のパワーを感じながら公
園の芝でヨガをしたい。 
園児向け、小学生向け虫取り講習会（ママパパが虫苦手…）。 
公園の花の説明会や植栽毎のネームカードで花の名前を知りたい。 
里山、山間部で里山体験（探検）。 
市営の田畑で芋掘り体験、◯◯体験。 
乾いた落ち葉で思いっきり遊ぶ体験（焼き芋も食べたい）。 
初心者歓迎（機材貸し出し）で、ひと所でみどりを眺める、みどりに集中できる機会を作る写生会
や、お散歩俳句、写真撮影会などのイベント。 
静岡市のみどりに関する情報を一覧できるサイトの PR 。市をあげての四季折々の「お散歩ビン
ゴ」キャンペーンと用紙の配布。緑による日除け。 

33 アスレチック、グラウンドゴルフ。 

34 
花祭り(全国からフラワーショップが集まって珍しいお花や苗や種を売ったり、お花を使った雑貨や
お菓子を売ったりする) 

35 映画上映 

36 
大人用のバーベキュー、大人用のトランポリン、地産地消レストラン（夜も営業、アルコール提供
あり）、おしゃれなカフェ（アルコール提供あり）、農産物直売所、アイススケートリンク、趣味
の講座室  

37 
日本平公園にあるようなサッカーゴールが、他の公園にもあると嬉しいです。 
あと、ほたる祭りももっと増やしてほしい。 

38 木陰で過ごせるような大きな木があるといい。 
39 マルシェ、おまつり、写真撮影イベント 
40 日光を浴びながらお昼寝がしたいです。 
41 ジムにあるような健康器具で、簡単にトレーニングできたら面白そうだと思う。 
42 オクシズなどの広い緑地でグランピングをしてみたいです。 
43 公園でのジャズ等の音楽会。 
44 飲食店等のイベント 

45 
子どもたちが安全に遊べるような工夫を考えていただきたいです。防犯カメラとか。時計が是非欲
しいです。子どもたちはスマホなどを持っていないので。 

46 クロスカントリーのように高低差があって芝生や土の上を走れるコースが欲しい。 
47 森下公園のライトアップをまたやって欲しいです 
48 身近な公園に停電時使用できる井戸を設置してほしい。 
49 無料駐車場を完備してほしい 
50 子供の遊び会、キャンプ体験 
51 夜の昆虫観察 蝉の羽化なども 
52 足湯や浅瀬で足だけのせせらぎ程度の流れがあれば、暑い時などに一息つけられる 
53 ピクニック 
54 スポーツなどのイベントができればよいと思います。 
55 暇な老人は沢山いるので、この人達が積極的にボランティアに参加できる体制を作って欲しい。 
56 大型遊具がある施設。高額でなければ有料もありかも。 

57 
キャッチボールが不可な公園が結構あるので、できるようになるといいです。 
キックボードが公道では走れないので、公園で(道路みたいに走れるところがあって)あそべるといい
です。 

58 サッカー、グランピング 
59 老人向けの体力作りの器具で体力を付けたい。 



60 

川や海で BBQ をやりたい。トイレと水道の管理の為にしっかりとお金をとってほしい。アウトドア
がブームで色んな問題が発生している。マナーを呼びかける看板を設置して、日本語だけではな
く、英語、中国語の案内もしてほしい。そしてマナー違反をしている人に正しいやり方を指導して
くれる人もほしい。 

61 
休耕地に花を植えて人を集めている所を時々見かけますが、結構、費用と手間がかかるものなので
しょうか。 

62 山に行かなくても近くの公園でキャンプができるといいなと思います 
63 自由参加のストレッチ体操 

64 

◎駿府城公園や登呂遺跡でキャンプ体験→戦国、弥生時代の生活体験 
◎YouTuber さんや動画実況者さんなどを呼んでコラボイベント(若い世代に公園を利用してほしい
です) 
◎蒲原にはありますが、サウナ施設の設置 

65 休憩のできるスペース。また、飲食ができるお店。 
66 ベンチの数がもう少しあれば良いなと思う 

67 
自然を楽しめるサイクリングコースを作ってほしいです。 
自転車専用にして頂いて、幼い子供が入ってきて危険な目に遭わないようにしてほしい。 

68 フリーマーケット、お祭り 
69 こども向けのイベント。自然体験など。 

70 
東京都世田谷区の「せたがやプレーパーク」のような取り組みがあると良い。 
住宅街にある一般の公園で禁止ルールを設ける事の必要性は理解できるが、水や火を用いた学びの
機会は子供や若者にとって重要であり、学習の場を保証してほしい。 

71 
テント泊が出来たらいいなと思う。 
食事は持参したもので、友人と星空をながめておしゃべりをしたい 

72 ボール遊び 
73 スケートボード 

74 

低年齢の子どもが、おもちゃも使いながら自由に遊べる広い公園が少ないので、そういう場所をも
っと身近な場所に増やしてほしいです。 
また、藤枝市の蓮華寺池公園のように、誰でも気軽に楽しめて、かつ駐車場やカフェ等もあるよう
な複合的な公園・緑地が、葵区だけでなく駿河区にもほしいです。広野海岸公園がそれに近いです
が、雰囲気としては蓮華寺池公園の素晴らしさにかなわないので……。 

75 
いつも同じ人ばかりが参加するのではなく、誰でも参加しやすい当日参加も可能な体験型イベント
などあったらいいたら思います。 

76 子供たちに ボール遊びを思いきりさせてあげたいです。 

77 
子供たちが自然の中で学ぶことができる機会がたくさんほしい。例えば、山登り、木登り、火おこ
し、どろんこ体験、川遊び体験など。市の補助があり、安全で安く提供されるとなお良いと思う。
子育て世代を対象とすることで、静岡市の住民減少にも効果があると思う。 

78 バスケのゴールが少ないので、もう少しあれば嬉しい。 
79 バリアフリー。バリアフリー情報がわかると準備できます。トイレや段差、階段等。 
80 キャンプ体験ができる公園があるといいと思う 
81 フリーマーケットまではいかなくても小さなマーケット的な催し。マルシェ。 

82 
レンタル畑、バードウォッチング、管理が大変だと思うが栗や柿など実の成る木が公園にあれば近
所の保育園や幼稚園で採集を楽しんでほしい。 

83 
健康促進に関するイベントや教室や小学生だけではなく大人や中高生も参加できるイベントやスポ
ーツ教室をみどり多い場所でやりたい。 

84 
富士市に住んでいるときに、中央公園でバラが見頃になるとバラ祭りがありました。そのバラもオ
ーナー制度で育てたりして市の花を市民全体で育てている印象がありました。 
静岡市はあまりそんな印象なかったのでそういうことをやるのも楽しいのかなと思いました。 



（この公園はアジサイに特化するとか、そういう季節ごとの見頃公園があるとか） 
放置竹林の竹を竹灯籠にするとか、そういう再活用ワークショップがたくさんできたり。 

85 ボール遊び、キャンプはできなくても、テント設置可能な場所（遊びで）ピクニック、芝生遊び 
86 野外劇場 

87 
ボール遊びの場が本当になくなってきています。近くの公園にボールを持って気軽に楽しめるよう
ネットを貼ってボール遊び専用スペースなどがあればいいのな、と思いました。 

88 
・中心街だけでなく身近な公園でも地区のお祭りなどにパフォーマーをアサインするような大道芸
的なイベントをやってみてはどうか。 
・移動図書館の巡回場所として利用する。 

89 子供が自転車の練習ができる場所 
90 バスケットのゴールがあったらいいな 

91 
焚き火や BBQ ができるが気軽にできたら良いなぁと思います。焚き火には、人を癒す力があって、
瞑想するのにも良いそうなので、出来たら良いなぁと思います！火を使う経験は子どもの教育にも
良さそう！ 

92 キャンプ体験 

93 
子どもが小さい頃は、よく、公園で虫取りをしました。「この公園にはこんな鳥や昆虫がいます
よ」という看板などがあると、散歩などの時に探したりできて楽しいと思います。 

94 ボール遊び(サッカーや野球、ドッジボールなど)、自然観察会 
95 キャンプ、マルシェ 

96 
巨大アスレチックや迷路など大人も一緒に楽しめ、思いっきり楽しく身体を動かせる場所やある程
度大きくなった子供ではなく、乳児でも楽しめるような公園があったら嬉しいです。 

97 
子供の自転車の練習 
焚き火で魚を焼いたり焼きマシュマロしたり 

98 子どもと遊びやすくなれば人も集まる 
99 芝生広場の拡充 
100 公園にビオトープがあると、利用者が増えると、思う。 

101 

子どもたちが積極的に参加できるイベント。大人も気軽に参加できるイベント。ゆるキャンなどの
人気アニメとのコラボ企画。子どもから意見を募って実現したイベント。大阪みたいに市政のみで
なく民間が積極的に関わって Win-Win になるイベント。BANDAI など日本で活躍する素晴らしい企
業のイベント。 

102 
ジョギング、キャンプなどのアウトドアが安倍川、駿河湾、富士山が見えるところでやってみた
い。 
RV キャンプ施設があると良い 

103 気軽に散歩できるようなレベルの整備 

104 
孫との遊び場として活躍したい。ボール遊び、サッカー、キャッチボール等のびのび運動ができる
場として活躍したい。 

105 

主に大人をターゲットとした、自然の中でのアトラクションを作りたい。 
私のイメージですが、いい大人がはしゃいでみっともない、という考えが世の中にあると思いま
す。でも、大人でも、思い切り遊んだり、年齢問わずはしゃいでもいいと思っています。そういう
人たちをターゲットに、自然の中での遊具（ロープや木材などを使って作られたもの）で思い切り
遊べる場所を作ることができたら幸せです。 
せっかく土地があるので、多少山奥でも、喜んで来てくれるのではないでしょうか。大人なので。 

106 清水区の大丸山の下の所、バーベキューができれば良いと思います 

107 
テーブルが一緒になった折り畳み式の椅子を貸し出し、公園内の好きな場所でお弁当を食べたりお
茶をしたり、本を読んだりしたい。 

108 バーベキュー 
109 仕事場として使用できると良いと思う。 



110 

川崎市の「子ども夢パーク」のような、いろいろな年齢の子ども達がいつでも自由に過ごせる場所
が時々でもそこにあったら。不登校の子どもだけでなく、周りにたまたま気の合う友達がみつから
ない子どもが自由に来て過ごせる場。もっと小さな未就学、未就園の子どもを自由にお友だちと遊
ばせたい時に連れていける場。私の孫も、保育園が小さいので、同じ年齢の子どもが少なく、もっ
とたくさんの子と遊ばせたいが「子育てひろば」では年齢が小さすぎて行く場がない。室内より野
外で走り回った方が自然に仲良くなれる。 

111 昆虫や植物の観察会、農業体験 

112 

静岡市はお茶の街と言いながら市街には学校の校庭含め意外とお茶の木は見当たらないです。お茶
はあまりにもありふれているので誰も植えないのかもしれませんがお茶はツバキ科でサザンカやツ
バキと同じ仲間なのでお茶の木も植えてはどうでしょうか（伸びすぎないお茶の木があるので品種
選びは県立大などで相談されるとよい） 
静岡駅前にお茶の植栽があるのですがせっかく植えてあるのにあまり目立たない、竹千代像の近く
に築山にでもしてお茶とミカンを植えたらどうですか 

113 

五年前に静岡市に関西より引っ越してきました。 
駿府公園内の施設、紅葉山公園内にあるお庭が、市民にあまり知られていないと思いました。 
その中の畳のお部屋でお抹茶が飲めないと知って、驚きました。 
イベント以外でも、散歩に来た人たちが、いつでも、お茶のお部屋（お土産屋さんの横のいす席で
はなく）で、お抹茶を飲めたらよいと思いました。 
これから、子供たち、外国の方にも日本文化を伝えていくというのは、「みどり」と関連しなが
ら、よりよく文化を考察してほしいとおもいました・ 

114 
河川敷にフェンスさえあれば、一般的な公園では難しいとされる球技が非常にやりやすくなり、サ
ッカー以外も伸びるのではないかと思います。 
また、キャンプについても、もっと手軽にできる場所が増えるといいかなと思います。 

115 バーベキュー、花火、水遊び 

116 
・小学生や中学生が大勢で遊べる、サッカー場やバスケットゴール 
・小さい子が、危なくなく遊べる人工の小川のある遊び場所 

117 健康教室（ヨガ 太極拳） 

 
 
問 13 
  その他、静岡市の「みどり」に対してご意見があれば教えてください。（自由回答） 
 

1 
新しいもの、ことをやるのは賛成ですが、昔からある緑や川や今あるみどりをもっと大切にそして
改善して綺麗にしてあげてほしいです。 

2 
各河川等の管理は国土交通省、県、市の区分が明確に知らされていないので教えて欲しい。堤防の
内法面、外法面の除草時期。 

3 静岡市に緑が沢山あるというイメージがないので増えていくと良いなと思います。 
4 ボランティアを集めて楽しく整備してはいかがでしょうか。 

5 
島田市の「島田ゆめ・みらいパーク」、藤枝市の「蓮華寺池公園」などの様に駐車場のある大規模
な公園を、作ってほしいと思います。 

6 絶対量の不足を強く感じます。どんな形でも良いから少しずつ増やして欲しいと思います。 
7 山間部のみならず、みどり豊かな静岡市を目指してほしい。 
8 どこに行ってもこれが静岡じゃ！と言えるクリエイティブな県になってほしいです。 

9 
駿府城公園での、イベントが多すぎ。スパック公演の時、いつも通り帰る道を塞がれ、遠回りさせ
られた。足が痛い時で、大変でした。たべ物のお店の車が、半分、道をふさぎ以前のようにのんび
り、自転車で、通れなくなってしまった。 



10 植物園を早く作って、そこを拠点に市民を巻き込んでみどりの活動を活発化させたい。 

11 
地域で育てている花壇がうつくしい。もっと増えるとうれしい。高齢者が参加して花壇の手入れを
すると喜ぶと思う。 

12 地域の中で、みんなで協力しあい、みどりを増やし、管理していけると良いと思います。 

13 
整備されたみどりが増えると、薄暗い場所などが減り、開けたところが増えて、犯罪も減るのでは
ないかと思います。 

14 
公園や学校はもっとたくさんの樹木に囲まれていれば、今各地で言われている「子どもの声がうる
さい」などという問題の解消にもつながると思います。 

15 
富士川クラフトパークや島田夢みらいパークのような規模の大きな公園があると市外からもたくさ
ん人が来ると思う。 
富士山の絶景スポットもたくさん市内にあるので、絶景の公園があったら素敵！ 

16 街路樹の剪定が強すぎると思う事が多々ありますが、大丈夫でしょうか？ 

17 
ステキな公園、ステキな企画の発信。人材、ボランティアの育成。 
定年後の男性が公園や緑の活動に参加できるような企画をする。 

18 子供達が使えるような「みどり」の施設が欲しいです。 
19 身近にみどりのある環境は，素晴らしいと思います。 

20 
みどりの少ない小さな公園は点在しているが、みどりがたくさんある城北公園のような大きな公園
が少ない。あったとしても駐車場がなく、近所の人なら利用しやすいがそうでない人は気軽に利用
できない。 

21 

駐車場のある大きな公園がもっとたくさんあると嬉しいです！！！ 
遊具もそれぞれ特徴的なものがあると、楽しみが広がると思います。 
夏はかなり暑いので、公園内で水遊びができる場所があるとなお嬉しいです。 
自然の中で子どもたちが学習できる（川遊びやサワガニとり、昆虫採集、木登りなど、昔は近所の
自然の中で普通にできていたこと）場所は大切にしてほしい。 
宅地化や道路整備などで、みどりが減りアスファルトやコンクリートが多くなっているので、暑さ
を軽減するためにもみどりを増やし、アスファルトやコンクリートによる熱吸収発散が軽減できる
ような大規模な対策をしてほしいです。 

22 
伐採した木の再利用 
季節の花が沢山欲しい 

23 

今後も長期間地球温暖化は進行することを考えると、公園のみどりに要求されるのは、沢山の長大
木による広い木陰があることである。サッカーや野球などができる広場などは、大木になる木の苗
を植林して、近い将来日陰の多い公園に造り上げること。サッカーや野球は、小学校の運動場を放
課後や休日に子供や大人に開放して、遊べるようにするのが望ましい。 

24 兎に角みどりの植樹を増やしてほしい 
25 街路樹の落ち葉対策。落ちる前に伐採等。 

26 
みどりを楽しめる場所にとにかく駐車場が欲しい！子連れだと車必須なので、車が停められれば足
を運ぶ人も増えると思います 

27 

安全に過ごせる。日除け。老朽化対策。豊かな自然を残す。みどりや公園に求めるものは時に相反
するかと思いますが、静岡市のみどりはバランスがよいなと感じています。市民は子育てや運動の
ために公園を利用しますが、その内情はあまり知る機会がない。利用している公園だからこそ身近
に考えられる立場にあるので、もっとその場所の問題や課題、良い所を知る機会を頻繁に与えて
（プロモートして）、より「大事な公園を身近なものに、良いものにしたい」と感じるようになれ
ば良いと感じる。大きな公園に行きやすいように駐車場を設置してほしい。 

28 

「みどり」は自然に生えてはいますが、人が手を加えないと続かないと思います。 
どの程度、どのくらい手を加えるのか？お金をかけられるのか？ 
ただ公園や緑地を整備するだけでなく、それらを社会資本として移住者(主には子育て世代を中心と
した)を呼び込め得るものとして活用出来るものと出来るか？ 



これから少子化、人口減少が確実な時代になるので長期的視野を持ちつつの今をどうするのか？が
ポイントだと考えます。 

29 
駿府城公園の内堀の柵に張り巡らされた蜘蛛の巣の駆除をしたら、もっと公園が綺麗になると思い
ます。 

30 

緑あふれる街にして欲しい。 
観光客も、大都会を求めて来ないと思います。 
青葉公園は、朝、昼 喫煙所と化して、 
歩道を歩いていても煙くてたまりません。 
近くの会社の方が勤務前、昼休憩事にたむろしています。私自身も臭くて嫌悪感を抱きます。 
公園と名前がついていますが、子供を連れて散歩は出来ません。 
観光客にも恥ずかしいです。 
喫煙所は、人の目に触れないところに設置して欲しいです。 

31 上でも書いたが、植物園が欲しい。 
32 静岡市内の街路樹がもう少し増えるともっと良くなると思います。 
33 麻機遊水地は、様々な昆虫や植物があって楽しい所ですね。 
34 公園のベンチを増やしていただきたく思います。 
35 とにかく、子どもたちが安全に遊べる公園にしてほしいです。是非是非! 

36 
公園の設置のない住宅地に、子供の遊べる公園を。近所に公園がない場所が、最近、家探しで実
感。上足洗、千代田など？ 

37 
最近清水区の近隣の公園の遊具が新しくなっているところが多く、嬉しい名ですが、公園のトイレ
の整備をしてほしいです。キッズトイレやおむつがえスペースなどが必要に思えます。暗く、使う
のもなんだか怖い感じもします。明るくきれいでつかいやすいトイレを希望します。 

38 これからも、長く使えるよう維持管理をお願いします。 

39 
やはり、杉花粉の被害が出ているので、積極的に伐採して、全国で先駆けて、花粉症対策の先陣を
切って欲しいです。 

40 
街中も、緑化計画で増えていっているようですし、これからも自然を大切にしてみどりの多い静岡
市であってほしいですし、山の方のお茶畑や田んぼなどを守ってほしいと思います。 

41 

満観峰によく登るのだが、静岡市側と焼津市側では、登山客は圧倒的に焼津市側が多く、道の整備
も焼津市側が出来ている。ハイキングマップも焼津市側の物を使っている。静岡市は山がたくさん
あるから、満観峰だけに予算を使うのは厳しいかもしれないが、用宗駅、安倍川駅から向かえる低
山はとても魅力があると思います。 

42 
道路の花壇にきれいな花が咲いていて癒されます  
花見の時に臨時駐車場がほしい 

43 
幅広い世代がもっと利用しやすくなるように、民間企業と協力して公園に施設を増やして欲しいで
す。 
個人的には、藤枝市の蓮華寺池公園や玉露の里が理想です。 

44 
今のままでも充分良いと思います。でも公園の中にもう少しみどりが増えてくれたら子どもと遊ぶ
楽しみや草花への興味などが増えるかなと思います。 

45 地域にあった大木が交通のさまたげになる等の理由で切られてしまうのはとても残念。 
46 ゆめみらい公園、柳新田公園など子どもが幼稚園の後に気軽にいける公園にも気を植えてほしい 

47 

安倍川沿いの東側（静岡駅側）地域には、サッカーや野球ができるようなスポーツ広場はあります
が、小さな子どもでも安全に遊べるような遊具のある公園はあまりありません。例えば、私が住む
中島地区は、公園が本当に少ないです。こういう場所にこそ、もっと手厚い支援を期待していま
す。そうすれば、子育て世帯の静岡市流入も、もっと促進されるのではないでしょうか？ 

48 神の道の松は茶色い部分が見られるので、きれいにした方が良いと思います。 

49 
近所の公園は、だいたい整備されているので嬉しいです。 
これから、たくさんのイベントを期待しています。 

50 次世代に多くのみどりを残してほしいと思う 



51 みどり豊かな街が理想です。 

52 

少子化が加速している中、大人が大人の意見で使いやすい環境を求めていると、子どもの場所がど
んどん少なくなっていくのではないかと懸念しています。現在市で子どもも遊び場を増やす政策が
進んでいることは承知していますが、人工的な遊具や安全な遊び場だけでなく、「みどり」が自然
と子どもの遊び場になるという環境も大事だと思います。(近所の公園で自然や虫に触れられる機会
など)人数が多いからといって大人や高齢者の声だけを反映させるのではなく、子どもにも目を向け
ていただきたいと思います。 

53 

街路樹などが信号や標識を覆ってしまい見えづらくなっているときがあります。市ですべてを確認
するのは難しいと思いますので、市民が簡単にスマホから写真と位置情報で報告できるといいと思
います。すでにそういった仕組みがあれば教えてください。以前電話でお伝えした際、場所をご理
解いただくのに時間がかかりました。電話代を負担してまで伝えるのは億劫と感じます。 

54 
緑関係になるのかわかりませんが…街路樹の雑草が歩道まですごく伸びていて道が狭いとわりと危
ないけどどこに連絡したらいいのかよくわからないので、LINE の通報窓口にそういうのも、つくっ
てほしい。 

55 どうしたらゴミが減るのか、そこから始めてみどりを守る事を考えたい 

56 
地域の公園が子供達の声で賑わうような整備をして欲しい。 
また防災の場所としてもっと活用できる環境にしていけたらいいと思います。 

57 

みどりの多い(みどりしかない)日本平(有度山)に、カフェやドッグラン、河岸の市のような特産品の
飲食店などが出来ると全国でも有数な観光地になると思います。もっと眺望を活かしてほしい。 
他、市内のみどりについては綺麗に整備されて特に意見はありません。 
もっと眺望を活かしたまちづくりを望みます。 

58 

・分譲住宅や賃貸住宅開発が多いが、その割にはゴミ置き場や公園などが不足気味になる印象があ
る。ある程度の規模では両者の整備を業者がすべきでは。また、小規模の宅地ばかりになりすぎる
と緑が減ってしまう。地域によっては宅地面積についての条件を作ってはどうか。 
・印象でしかないが学校の雑草が以前に比べて放置されたままではないか。コストなどもあると思
うがもう少し手入れをした方がよいと思う。 
・街路樹が枯れたり伐採されたままの所をよく見かける。再度植樹するなど出来ないでしょうか。 
・地区の神社境内も貴重な緑の場所だが、以前に比べて閑散としている。準公園的に活用できない
か。 

59 
草が伸びて虫が多くなり子供が刺されることによって遊べなくなることがあるので、そう言う場所
を把握してもらい、草刈りの回数を増やして欲しい 

60 山間部の老朽化した大木の管理(点検) 

61 
みどりは多いと思いますが、公園は少ないと感じています。最近は、放課後や休日などに学校の校
庭が開放されていないことも多いので、子どもたちが思いっきり遊べる場所があれば、子育て世代
の誘致にも繋がるのではないかと考えます。 

62 

子どもたちがのびのび遊べるような場所を増やしてほしい。 
子どもにボール遊びを禁止しておきながら、年配者がグランドゴルフをしていたり、子どもが遊ん
でいるとうるさいと言われたり。 
各学区に 1 ヵ所はそんな公園や広場があると嬉しいです。 

63 
みどりは、子ども達にとっては環境問題への取り組みや学習へとつながっていくと感じるため、ぜ
ひ、市として、子ども達がみどりに触れ合う体験や施設や公園の整備など積極的に取り組んでもら
えたら、嬉しいと思います。 

64 
遊具をつくったり、キャンプをするなどのレジャー利用でなく、自然な姿を維持する整備を期待し
ます。 
あさはた緑地は残していきたい。 

65 駐車場の整備と売店がほしい 
66 公園の芝生を増やし、虫の音を楽しみたい。 



67 

静岡はみどりがすばらしい。しかし、東京に若者が出てしまい戻ってこない場合も多い。みどりの
魅力、静岡の魅力をもっと日本や世界に発信して魅力も増やしていく努力が必要だと思います。お
じいちゃんおばあちゃんだけの町は魅力が減っていきます。(おじいちゃんおばあちゃんが悪いわけ
ではない) 

68 安倍川、駿河湾、富士山は静岡の大きな財産なので、魅力 UP して欲しい。 
69 大方良く整備されていると思います 

70 
公園に孫を連れて行きたいのですが、駐車場がなく、連れて行かれない。楽しい公園があるのに、
楽しませてあげられない。駐車場の確保を考えてもらいたい。 

71 本当にみどりがきれいな県だと思っていますが、もっと充実させていきたいです。 

72 
高齢化が進み 5 年先はどうなのか、できることみんなが負担にならないように、住み良い静岡市に
なればいいなあと思います 

73 人が集まる場所になってほしいです。 
74 他の観光地と比べて、みどりがきれいな場所が少ないと思う。 

75 
先日、近くに捨てる場所があるのに芝生にポイ捨てされているゴミを見かけました。 
『ゴミはゴミ箱へ、もしくは持ち帰る』というポイ捨てしないモラルをまずは親がしっかり子ども
に教えることが重要なのだな、と改めて思いました。 

76 
ハコモノ事業が次々と計画されているような印象を受けています。本当に必要なのでしょうか。自
然環境の保護、公園などの整備など未来を担う子どもたちの事を考えた事業をして欲しい。 

77 

箱モノは、もういいですので、存のところで、植物園のような機能を持つ機関を作ってほしいで
す。 
園芸の事で、わからないことがあったら、聞きに行ける場があり、仲間やグループ作りやすい。 
そこへ行けば、何かしら情報が得られるという施設は大切かと。 
新しく、静岡で生活する人の目線でも考えてもらうと、新しいアイディアがあるかもと思いまし
た。 

78 

静岡の大きな公園の整備は本当にすごいと思います。 
キレイに保つのは、多大な労力がかかるのに、あまり評価されていない気がします。 
そのキープ方法を積極的に発信していくことで、住民からの信頼だけでなく、他自治体からも一目
置かれるようになるのではないかと思います。 
ぜひご検討いただければと思います。応援しています！ 

79 
地域の中にある公園にもう少し樹木があるといいなと思います。 
日陰のない公園が多く、夏場は遊ばせられたら場所が限られてしまっています。 

80 
みどりについては、ただあればいいわけではなく適正に管理されるべきである。公園や道路などの
雑草などはその地域のボランテイア活動を利用したら？ 

81 中心地はきれいに管理されているけど、郊外は荒れている 

 
 
 
 
所感 

本市のみどりに対する満足度については、約７割の市民が量及び質の少なくともどちら
かに満足していると回答しているものの、約３割の市民が量・質ともに不満と感じていると
いう結果となりました。また、行政に期待することとして、「みどりの植栽や維持管理」、「公
園のトイレや遊具の維持管理」を求めるご意見が多かったことから、市民にとって最も身近
なオープンスペースである公園におけるみどりの拡充や施設の適切な維持管理が求められ



ていることがわかりました。 
今回のアンケート調査で得られた結果を基に、今後の事業展開に反映させていこうと考

えています。 
 


